

Haie d'honneur pour le haut niveau

UNE PLUIE DE PODIUMS NATIONAUX - Une cinquantaine d'athlètes vénissians ont reçu trophées et félicitations de l'équipe municipale. Pour leurs performances et davantage encore pour l'exemplarité de leurs comportements.

Les athlètes de haut niveau vénissians ont eu leur soirée, bien à eux. La cérémonie s'est tenue dans la salle du conseil municipal, vendredi 12 octobre, en toute convivialité. Pas d'effets de manches, pas de flonflons, on est allé à l'essentiel. Chargé de dévoiler le palmarès, Cédric Bith a précisé que 35 sportifs et quatre équipes allaient être récompensés, tous ayant récolté au moins un podium national lors de leurs rendez-vous 2011-2012.

Mais avant la lecture, Michèle Picard, le maire, a remis un trophée d'honneur à Nordine Ghrib, ex-Vénissian désormais domicilié à Lyon 8°. En 2010, cet entraîneur de basket de l'ASVEL a eu la lourde tâche de redresser le bilan et de sortir les Verts de Villeurbanne d'une mauvaise passe. Mission parfaitement réussie puisque l'équipe a ensuite atteint la demi-finale des "play-off".

Devenu directeur technique du club en charge de toutes les équipes jeunes, Nordine Ghrib a tenu à honorer cette invitation, alors qu'il devait assister le même soir à l'Astroballe à la rencontre entre l'ASVEL et Boulazac. *"Je suis ici à Vénissieux car je suis fier de cette distinction, a-t-il indiqué, visiblement ému. C'est un témoignage de mon attachement à cette ville, et surtout cela me permet de remercier ceux qui m'ont aidé et qui m'ont fait comprendre ce que veut dire le mot passion : de Robert Perez, ancien responsable de l'ALVP, à tous ces bénévoles du club de Parilly, comme Christine Thiébault, présidente du club vénissian. Ce sont ces passionnés et bénévoles qui font vivre le sport et qui vous font devenir meilleurs."*

La cérémonie aura été aussi l'occasion de mettre en lumière certains champions discrets, comme Richard Berthenet, Marc Reynet, Hugues



PHOTOS RAPHAËL BERT

Trente-cinq sportifs et quatre équipes ont été distingués pour leurs résultats nationaux lors de la dernière saison

Marie-Claire et Gilles Florenson (éducateur sportif à la direction municipale des Sports), un quatuor de vétérans vice-champions de France sur 4 x 100 m en juin dernier. Ou cet autre quatuor, cette fois-ci féminin, composé de Farah Okba, Mélody Guinet, Alexia Jonin et Anissa Abouriche : karatékas du Sen No Sen, elles avaient emporté la médaille de bronze aux championnats nationaux en avril dernier. Et on pourrait multiplier les clins d'œil de reconnaissance à bien d'autres champions.

"Un sportif se doit de se montrer exemplaire, ce qui ne veut pas dire parfait, déclarait Michèle Picard, avant la remise des trophées. Il se doit d'être exemplaire pour l'espoir et la part de rêve qu'il crée dans l'imaginaire des enfants. Il se doit d'être exemplaire pour les entraîneurs, l'encadrement et les bénévoles qui l'ac-

compagnent. Il se doit d'être exemplaire pour l'image de sa discipline, l'amour et la fierté du maillot, de son club, de sa ville, de la région ou du pays qu'il représente..."

"Le sport de haut niveau est une très belle école, conclut le maire de Vénissieux. École de l'effort, de l'humilité et de l'excellence. Mais il y a encore quelque chose de supérieur : la valorisation de notre ville et l'exemplarité de vos comportements, dans la victoire comme dans la défaite." ■

DJAMEL YOUNSI

Trophées par équipes

Or : AL Charréard twirling-bâton

Bronze : AFA Feyzin, Vénissieux Escrime, Sen No Sen karaté

Trophées individuels

Diamant : J. Charles, Thomas Soubitez et Pierre Vachon (Vénissieux Handball)

Or :

- Caroline Paquelet, Cindy Tamagnini, Marina Philéas et Stéphane Moreira (ALC twirling-bâton)

- Sofiane et Yasmina Aziez (Tkd Vénissieux)

- Frédéric Romeira (CMO-V natation)

- Kévin Aouf, Léa Gothuey, Alexia Jonin,

Hadysson Riou, Nabil Kherfi, Antoine

Cuenca (Sen No Sen karaté)

- Loïc Bourdaud'hui, Bastien Genicot, Lucas Menubarbe, David Rambaud (Vénissieux Handball)

- Nelson Lopez-Pourtier et Anne-Laure Simon (Vénissieux Escrime)

Argent :

- Carine Battie (CMO-V natation)

- Sylvain Bottin (Sen No Sen karaté)

- Kévin Campion et Gilles Florenson (AFA)

- Maxime Garcia (Vénissieux Boxe française)

Bronze :

- Rémi Plasse, Serge Aouf, Mahmoud Chakroun et Kaina Iken (Sen No Sen)

- Mathias Boucher et Tanzila Jean-Jacques (AFA Feyzin).

Les Dieux du stade au rendez-vous

Athlétisme - Les 13 et 14 octobre derniers, le stade du Rhône de Parilly a reçu les "pointures" de l'athlétisme. Christophe Lemaître et son partenaire de l'équipe de France, Pierre-Alexis Pessonneaux, aux relais 4 x 100m, Mélina Robert-Michon, 6^e aux J.O. de Londres, Renaud Lavillénie et même Mehdi Baala ou Leslie Djohne, venus en invités surprise, ont occupé le devant de la scène.

Temps fort de cette fin de saison pour les athlètes, la coupe de France des relais et spécialités a été également été conviviale, de bout en bout, les participants ayant eu à cœur de se faire plaisir dans ce stade du Rhône. *"Le cadre est vraiment magnifique, a commenté Djamel Boudebibah, entraîneur national des relais masculins sur 100 et 200 mètres, et adjoint aux sports de Bron. Il faudra y songer pour d'autres compétitions nationales."*

Sur les pistes, si aucun record n'a été battu, on notera le succès du relais 4 x 100 m d'Aix-les-Bains, le club de Lemaître. Le quatuor composé de Van Tilbeurgh, Lemaître, Pessonneaux et Reynaert s'est aisément imposé en 40'98. Ensuite, comme on s'y attendait, Robert-Michon s'est imposée en lançant le disque à 61,68 m. Une performance de choix pour l'Iséroise désormais



Christophe Lemaître, notre sprinter national, champion incontesté des autographes

installée à Lyon. Forfait pour les J.O. de Londres en raison d'une blessure à l'aponévrose plantaire, Mehdi Baala qui avait endossé un maillot aux couleurs du Lille MA a renoué avec la compétition sur 4 x 800 m, s'imposant en 7'31". Enfin, Renaud Lavillénie, champion olympique à la perche (5,97 m), a débuté son concours à 4,50 m avant d'échouer trois fois à 5,40 m. Il terminait 2^e avec un meilleur saut à 5,20 m, devancé par Vincent Favretto, de Bron (5,40 m). Mais pour les auto-

graphes signés avant et après la compétition, c'est évidemment Lemaître qui l'a emporté. Toujours avec une disponibilité déconcertante... la marque des champions.

Afin de remercier la Ville de Vénissieux pour son organisation sans faille, Andrée Loscos, adjointe au maire chargée du sport, a reçu un fanion de la part de la fédération française d'athlétisme. De bon augure avant les championnats du monde vétérans sur ce même site, dans trois ans. ■



Au côté d'Andrée Loscos, Nordine Ghrib cachait mal son émotion

Mécanique - Carrosserie
Toutes marques
Agrée assurances et mutuelles
Véhicules neufs et occasions
Crédit - Reprise - Dépannage

Philippe Bruneau
52, boulevard Laurent-Gérin
Vénissieux
Tél. 04 72 50 09 61

Citroën Autopole